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今日の例会 …･･･…………………．．…

第1373回 平成23年8月9日 （火）

ガバナー補佐訪問
大口弘和ガバナー補佐

石原稔久地区副幹事

谷口優・吉田玄分区幹事

先週の例会 －－－

第1372回 平成23年8月2日 （火）曇

クラブフォーラム桜花学園IAC活動報告

◆君が代

◆我等の生業

●ケスト紹介 桜花学園インターアクI､クラブ

顧問河合保昌先生・メンバー13名
大口弘和ガバナー補佐紹介

●出席報告

会員

出席率

前々回

~■
’

42（37）名 出席29名

78． 38％

7／19（修正出席率）91．89％

足立幹事報告

次回例会はガバナー補佐訪問で11 ：30より会長・

幹事懇談会、例会終了後、クラブアセンブリーを開

催致しますので理事役員・各委員会委員長はクラブ

計画書をご持参下さい。

ガバナー月信とロータリーの友8月号が来ており

ますのでお帰りにお持ち下さい。

l)

2）

◆生年月日

●動務先

昭和22年9月26日

大口歯科医院 院長

〒 464-0802

名古屋市千種区星が丘元町3－1

'1､EI_ 782-0772 FAX 782-0784

池森会長挨拶

こんにちは。今日は桜花学園高校インターアクトクラ
ブの皆様、顧問の河合保昌先生、ようこそお越し下さい

ました。後ほど、インターアクトクラブ活動の報告をい
ただきますので、まずは、ごゆっくりとお食事をお楽し

み下さい。

また、久しぶりに小林明会員のふくよかなお顔を拝見

できまして、 とても嬉しく思います。お体を大切になさ

いまして、例会にご参加下さいますようにお願い申し上

げます。

さて、昨晩、静岡県沖合地震に遭遇しましたが、皆様

いかがでしたでしょうか．私は、いつもは就寝時間が早

くて、 10時前にはベッドに入ってしまい、その後は爆睡

状態で翌朝迄目が覚めない質なのですが、昨晩はどうい

う訳か､11時頃迄起きていましたので地震に遡遇してし

まいました。

実は、先の311の直後に生まれて初めての目眩をと言う

ものを経験し、その後も、自然災害で何かが迫ってくる

動く映像を見ると時々目眩を感じるようになってしま

◆職業分類 歯科医

●ロータリー歴

1980年7月～1982年9月 名古屋瑞穂RC在総

1982年（昭和57年） 名古屋千穂RC9月28日入会

1989年（平成1年） 幹事

1995年（平成7年） 国際奉仕委員長

1997年（平成9年） クラブ奉仕委員長

1999年（平成11年） インターアクト委員長

2001年（平成13年） 補佐幹事

2002年（平成14年） 会長（創立20周年）

2006年（平成18年） 米1.11奨学委員長

2009年（平成21年） 社会奉仕委員長

マルチプル・ポール・ハリス・ブェロー

マルチプル米山功労者

11 鐸晨デー蕪 ~『綜続諏能で、榎しい~クラブ蒲動を圓謂して』 ’
稚祇感醗l爵紙を伽朋しております』



いました。今回も、地震が収まって30分位後に、ベッ

ドの中で軽い目眩を感じました。もともと、乗り物酔い

をしたことが無く、血圧も高くないし、何か他の疾患で

目眩を感じた事もなかったのに、何で311以降に、 自然

災害の映像を見たり、経験した後に目眩を感じるのか分

かりませんでした。

311のお陰で陰が薄くなってしまいましたが、今年の2

月に新燃岳が噴火したニュースを覚えていらっしゃる

かと思いますが､実は､あの噴火の時に火口から下流4km

の、隣の高千穂の峰の山麓に居て、噴火の瞬間を間近で

経験し、 とても怖い思いをしました。凄まじい爆発音は

空気を震わせると言いますが、まさに大太鼓の中に入っ

たような空気の震えを感じました。その後、上空に向か

って噴煙が巻き上がるスピードの早さはまるで映画で

も見ているような映像で、その後、音を立てて生暖かい

軽石が夕立のように降ってきました。それを避けるため

に森の中に逃げ込みましたが、小やみになる気配もな

く、その後も時々爆発音が聞こえ、軽石や火山灰はどん

どん降り積もり、目も開けていられない状態が続きまし

た。このままでは、火山灰に生き埋めになってしまうの
ではないか・ ・ ・火砕流が流れてきたら・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

と本気に心から怖い！ と言う思いをしました。自然の驚

異とよく耳にしますが、人間は自然のスケールを超す猛

威、今迄経験した事が無い危機に遭遇すると、その後に

心的障害が残ってしまうことが本当にあるんだあ. 。と、

今では思っています。

話は変わりますが、前会長の三好さんの時に集めまし

た311支援寄付金の一部で、放射線測定器を福島県第

2530地区へ寄贈する事になっており、6台が手配できま

したので今週送ります事をご報告申し上げます。

今日は8月17日、まだまだ暑い日が続いています。

特に都会では今朝のテレビでも話していましたが、ビ

ル化､舗装化によるヒートアイランド現象が年々大きく

なってきています。緑を増やし対策は立てている様です

が、ダイナミックには中々改善されません1 1

山や海では確実に秋が近づいていると思います。まだ

まだ微かな気配程度です。 トンボやセミの種類が変わっ

たり、が冷たく感じたり ・ ・ ・。そうして少しずつ季節

が変わり、山栗やどんぐりの実がいっぱいでき、 クマ・

リス等のエサになります。もちろん他にもトチの実、山

菜等エサになるものはありますが、今その自然がちょっ

と深刻な状況です。

山林、森の中に葉っぱが赤茶色になり、木の肌も生気が

ない死木が多く見られます。昔は松食い虫が主流であり

ましたが環境の変化と共に様々な天敵が突然猛威を奮

います。

せていただきます。本日は13名での活動ですが、全体

の部員数は1年生15名、 2年生17名、 3年生20名の、

計52名で活動をしています。

普段の活動ではハンドベルや手遊び、ダンスなどを練

習しています。また月に2回、聾者の方をお招きして手

話の勉強をしています。皆様から集められた切手やペッ

トボトルのキャップなども集計しています。この場をお

借りしてエコキャップ､切手の集計結果をご報告させて

いただきます。

◆3年都島里帆さん エコキャップ回収報告

回収報告をする前に皆様に集めていただいたエコキ

ャップは再利用され､新しい商品に変わりその商品の売

り上げの一部をNPO法人エコキャップ推進協会へ寄

付します｡その寄付金でワクチンを買い､発展途上国の

子ども達のために使われます｡またエコキャップ800

個でポリオワクチン1人分になります。

それでは回収結果を報告させていただきます｡今年の

3月から7月までで73200個のエコキヤツプを集

めることができ、これは約91人分のワクチンとなりま

した｡皆様のおかげでたくさんのエコキャップを集める

ことができ､また多くの子ども達にワクチンを届けるこ

とができました｡ご協力ありがとうございました。

今後もたくさんの方の役に立てるよう努力していき

ますのでよろしくお願いします。

◆1年稲垣香保さん 使用済み切手回収報告

今から使用済み切手がどのように利用されていくの

かを紹介したいと思います。使用済み切手は社会福祉協

議会を通じて、 「誕生日ありがとう運動本部」に寄付さ

れ、世界の収集家に販売されます。 1セット200円か

ら300円ぐらいで販売されています。また、珍しい絵

柄の物は高く販売されています。その他の切手も1枚2

円位で販売されます。そのお金は施設の恵まれない子ど

もたちに誕生日プレゼントを贈るために使われます。

次に平成23年度の回収結果を報告します。使用済み

切手･ ･ ･392枚、ベルマーク･”38． 6点です。皆様の

おかげでたくさんの使用済み切手、ベルマークを回収す

ることができました。今後も一生懸命取り組んでいきた

いと思います。 これからもよろしくお願いします。

司会：3年上野平知世さん

私達は普段様々な活動をしていますが、夏休みなどの

長期休暇には福祉施設や保育園など校外でのボランテ

ィアにも参加しています。最近では千種ロータリーの方

と一緒に東山動植物園でベンチのペンキ塗りに参加さ

せてもらいました。またインターアクトクラブのビック

イベントである恋の三社巡りという活動では、たくさん

の方に参加をしていただき、大成功で終えることができ

ました。ここで当日の活動や感想をご報告させて頂きま
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桜花学園インターアクトクラブ活動報告
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伊吹咲希さん・

伊藤裕紀子さん・

谷口真梨恵さん・

稲垣香保さん・

水野彩香さん

都島里帆さん・

加藤京さん・

早瀬郁佳さん・

宮島礼奈さん.

上野平知世さん

村田桃子さん

伊藤緋梨さん

滝本ひかるさん

◆2年加藤京さん 恋の三社巡り

6月5日に恋の三社めぐりを行いました。昨年に引き

続き、私は清明神社で活動をしました。清明神社は三社

めぐりの最終地点なので、記念品を配る仕事があり、 と

ても大変でした。この神社はとても小さく混雑してしま

い、神社の外にまで列ができてしまったので､来年は交

通整備にも力を入れ､スムーズに進めていけるようにし

たいと思います。また、開始時間よりも早くみえたお客

司会：3年上野平知世さん

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブです。

今日はこのような例会にお招き頂きありがとうござい

ます。簡単ではありますが私達の活動報告などを紹介さ



さんがいたので、そういう人たちへの対応もできるよう

に、集合時間を早くするなどという反省をしました。参

加者の中には神社について興味を持ち、私たちに質問し

てくれる人も何人かいました｡当日はみんなで一生懸命

活動した結果、最終的に今年も2000人以上の人に参加

していただき、達成感を得ることができました。来年は

今年の反省を生かして、より良いものにしていけるよう

に頑張ります。

◆1年濱本ひかるさん

インターアクトクラブに入った感想

私がこのインターアクトクラブに入ってから約四ケ

月が経ち、いろいろな経験をしました。まず部活に入っ

てすぐ手遊びをしました。手遊びをやるのは初めてで覚
えるのにとても時間がかかりました。しかし、手遊びが

完壁に出来たときは本当に嬉しく、すぐ妹に見せまし

た。妹も喜んでくれて、手遊びを覚えて良かったと思い

ました。次に部活に入って初めてのボランティアはあし

なが学生募金でした。人生で初めてのボランティア活動

でとても張り切りました。たくさんの方々にご協力して

もらい「頑張って」 などの励ましの言葉をたくさんか

けてもらい、ボランティアはやりがいがあるものだなと

思いました。今はまだ辛いと思った事よりも楽しい、嬉

しい、と思った事ばかりですが、この先壁にぶつかる事

がきっとあると思います。しかし、その壁は先輩も乗り

越えてきた壁だと思うので、私もその壁を乗り越え、今
よりもつと部活を頑張りたいと思います。

◆3年伊藤裕紀子さん

東山動植物園ベンチのペンキ塗り

先日は東山動植物園でベンチのペンキ塗りに参加さ

せていただきありがとうございました。私自身、ペンキ

塗りは初めてでした。最初はあまり綺麗ではなかったベ

ンチが、紙やすりで磨いたり、ペンキを塗ったりしてい

ると、どんどんキレイになっていき、とてもやりがいが

ありました。また、ロータリーの方々と色々なお話がで

きて楽しかったです。そして、何と言ってもお昼の三段

弁当はとっても豪華で、美味しくて、ほっぺが落ちそう

でした。動物の足跡を付ける時に、てっきり自分の足跡

を付けると思っていて、どうやるのだる…足にペンキが

付いたらとれるかな~ ． ．と心配をしていましたが、動物の

足跡を付ける作業で安心しました。また、スカイタワー

から見た景色は綺麗でしたが、私が思っていたよりも緑

が少なくて残念でした。木の中には色が変わっているも

のもあり、カシノナガキクイムシによるものだと聞き、

早く駆除をして、もっと名古屋の緑が増えて欲しいと思

いました。今回、このような貴重な経験をさせていただ

き、ありがとうございました。久しぶりに行った動物園

はとても楽しく、良い思い出になりました。ありがとう

ございました。

◆2年谷口真梨恵さん

インターアクトクラブに入った感想

私がインターアクトクラブに入って2年目になり、も

う部活にも慣れて毎日楽しいです。この部活に入ったこ

とによって以前には経験できなかったことをたくさん

経験することができました。 1年生の時は新しいことば

かりでついていくのに必死でした。2年生になり、 1年

生の時と変わったことはボランティアなどでリーダー

をするようになったことです。リーダーはそのボランテ

ィアの中で先生の代わりをします。責任感が要り、みん

なをまとめなくてはいけません。私は恋の三社めぐりの

リーダーをしました。その時はリーダーとして何もでき

なくて、先輩やたくさんの方々に迷惑をかけました。反

省すべき点がいっぱいあります。その反省点を生かして

これから頑張っていきたいです。あと1年半しかありま

せんが、楽しくしっかりと活動していきたいです。

司会：3年上野平知世さん

ここで普段の活動の中からベル演奏と手遊びを披露

したいと思います。

◆3年伊吹咲希さん

インターアクトクラブに入った感想

私は今日までの約2年半、インターアクトクラブでさ

まざまな活動に参加してきました。その中で1番心に残

っているのは、二年生の時に行った国内研修です。研修

のメンバーとは今でも連絡を取り合うほど仲良くなれ

ました。また鹿児島のインターアクトの人と交流し、一

緒に募金活動などにも参加できました。国内研修は私の

中で一生忘れられない思い出になりました。そして最近

になってやっと、自分が一年生の頃と比べると成長した

なあと思えるようになりました。このような貴重な体験

ができたのもロータリーの皆様のおかげだと思ってい

ます。ありがとうございます。そしてこれからもご支援

のほどよろしくお願いします。

一曲目は「上を向いて歩こう」という曲を演奏します。

この曲は東日本大震災復興ソングとしても使われてお

り、とても有名な曲です。この曲を聞いてたくさんの方

が笑顔になってくれると嬉しいです。

2曲目は坂本冬美さんの「また君に恋している」という

曲を演奏します。この曲は日本ベストヒットソングとし

ても選ばれ、ハーモニーがとても綺麗な曲です。皆様に

もこの曲の魅力が伝わればいいなと思います。

私達は普段の練習でベルを弾けるようになったり、た

くさんのことを学んだり得たりすることがあります。

ここで、実際にインターアクトに入って成長したこと

や感想を発表させていただきます。

司会：3年上野平知世さん

また今日は7/27～8/1まで海外研修に行って帰ってき

たばかりのメンバーがいるので､研修での感想を発表し

てもらいたいと思います。

◆2年伊藤緋梨さん 海外研修

私は7月27日～8月1日の4泊6日の間､海外研修で

ハワイに行ってきました。その前には2回の事前研修に

も参加しました。研修メンバーは25人で、ほとんどが



初めて会う人ばかりで仲良くなれるか心配でした。しか
し、そんな心配も必要なく、すぐに仲良くなれました。

出発式の後、飛行機に乗りハワイに着くと、 1日目はバ

スで観光しました。日立のCMで有名になった、この木

なんの木気になる木「モアナルア．ガーデン」や「カメ

ハメハ大王像」など色々なものを見ました。その後はホ

テルに戻り、ホームステイ先の人と対面しました。私が

ホームステイさせていただいた家は、父、母、子供5人

の大家族でした。2日目はポリネシアン．カルチャーセ

ンターでフラダンスのレッスンを受けたり、ナイトショ

ーを見たりしました。3日目はワイキキインターアクト

クラブの学生とピザパーティーでバナーや名刺の交換

をしてきました。バナーについてはまた後日届く予定で

す。4日目はホームステイ先の人との交流でした。安い

お店やプールに連れて行ってもらいました。そして早い

もので昨日、無事日本に帰国しました。私がこの研修で

感じたことは、コミュニケーションの大切さと出会いの

大切さです｡私は英語が苦手であまり話すことができま

せんでした。

しかし、現地の人とお互いに身ぶり手ぶりでコミュニ

ケーションをとり、伝えることができました。そしてこ

の研修でたくさんの人と出会い、仲良くなることができ

ました。この貴重な経験をこれからの活動に生かしてい

きたいと思います。最後になりましたが、このような経

験をさせていただき、ありがとうございました。
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運営会議 17:30～18:30 3階梅の間

懇親会 18:30～20:30 3階バロック

会識石原地区副幹事

元ガバナー補佐國分様・村橋様・遠藤様

東分区会長・幹事・ 1M実行委員長

懇親会石原地区副幹事元名古屋第二代理・分区代

理・ガバナー補佐各クラブより地区出向者

（地区委員長・副委員長）
東分区会長・幹事･ 1M実行委員長
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司会：3年上野平知世さん

このような貴重な経験を通してたくさんの事を学び

視野も広がるようになりました。これからもたくさんの

活動に参加していきたいと思います。

最後になりましたが、ここで手遊びとベルを演奏しま

す。はじめに「ピクニック」という手遊びをご紹介しま

す｡桜花生が皆様の近くに行くので一緒にやってみて下
さい。

、
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池森由幸

桜花学園高校の皆様いらっしゃい！先日は東山動物園

ペイントプロジェクトで日焼けしませんでしたか？ご

苦労様でした

小林英毅

先週京都比叡山延暦寺に行きました雨にもあわず気

温も低くラッキーでした

佐久間良治（ゴルフ会幹事）

三好前会長からゴルフ会に美味の桃を寄附ありがとう

ございました

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 川端 圭 小林 明

小杉啓彰 松居敬二 宮尾紘司

三好 親 西川豊長 尾関武弘

佐野 寛 笹野義春 鈴木聖三

竹内克豊 竹内眞三 舎人経昭

和田正敏 渡遥源市 山本眞輔

吉田節美

ｲﾝﾀｰｱｸﾄの皆さん夏も元気に頑張って下さい！

伊藤健文

会員誕生日祝い

ー里

鞭

・・ '－1

私たちの活動はロータリーの皆様のご支援によって、

成り立っていることをインターアクト部員一同感謝し

ています。ありがとうございます。これからもご支援の

ほどよろしくお願いします。

これで桜花学園インターアクトクラブの発表を終わり

ます。ありがとうございました。

｜合計48, 000 円
l
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次回例会平成23年8月23日（火）
友愛の日

4階 雅の間

ﾐ名古屋分区運営会議・懇親会
2011年7月26日 （火）

名古屋東急ホテル

二コボックス


